



## Proceso de formación

### Género y atención a mujeres víctimas de violencia

La asociación Barrios del mundo, la Liga Democrática por los Derechos de las Mujeres LDDF INJAD empiezan su proceso de formación creado para fortalecer las competencias técnicas y temáticas de las asociaciones de la sociedad civil de las zonas metas y participan a la red "Mujeres solidarias" en Mohammedia del 9 al 13 de Abril y en Larache del 16 al 20 de Abril.

El proyecto – Fortalecimiento de las capacidades de las organizaciones locales de la sociedad civil por un acompañamiento general de las mujeres víctimas de violencias – "Nt3elmo w n3ewlo ala rassna" cofinanciado por la Unión Europea tiene por objetivo mejorar las condiciones de vida y la autonomización socioeconómica de las mujeres y de las chicas, particularmente de las mujeres víctimas de violencias en las zonas del gran Casablanca – Settat y de Tánger-Tetuán-Alhucemas.

La primera formación tiene por objetivo equipar las asociaciones tanto en la metodología de acompañamiento de las mujeres víctimas de violencias, como en la reflexión y la construcción de las estrategias para contribuir a su autonomización económica.

La formación durará cinco días y trata de tres módulos :

- la adquisición de conocimientos fundamentales en lo tocante a la igualdad de género
- la adquisición de conocimientos vinculadas al marco legislativo, social, cultural e institucional de los derechos de las mujeres en Marruecos
- las técnicas de atención a mujeres víctimas de violencia según un enfoque del derecho